

Extraído de CLUB GIMNASIA RITMICA DOS HERMANAS

<http://www.ritmicados.es>

# **BRILLANTES RESULTADOS PARA LA RÍTMICA NAZARENA EN LA 1º FASE OCCIDENTAL DEL AUTONÓMICO**



Noticias - Publicado el Lunes 24 de mayo de 2021

---

**CLUB GIMNASIA RITMICA DOS HERMANAS**

---

## El Club Gimnasia Rítmica Dos Hermanas realiza un excelente papel en la 1ª Fase Occidental del Campeonato de Andalucía Copa y Precopa

La ciudad gaditana de San Fernando albergó el pasado fin de semana, 22 y 23 de abril, la 1ª Fase Occidental del Campeonato de Andalucía en los niveles Copa y Precopa. El Club Gimnasia Rítmica Dos Hermanas participó con un gran volumen de gimnastas y fue premiado en numerosas de las clasificaciones.

En el nivel de competición Precopa, el equipo Benjamín compuesto por Ana López y Marta Corrochano se proclamó campeón de la 1ª Fase Occidental, tras lograr ambas gimnastas la medalla de oro en los aparatos manos libres y pelota respectivamente. Por su parte, en dicha categoría, la gimnasta nazarena Alicia Ximénez se hizo con la medalla de bronce en su ejercicio de manos libres.

En la categoría Infantil Precopa, la gimnasta local Paola Sánchez realizó un destacado ejercicio de aro con el que obtuvo la segunda posición en la clasificación individual.

En la modalidad de conjuntos Precopa, el Club Gimnasia Rítmica Dos Hermanas consiguió medalla de plata en tres categorías diferentes. Las más pequeñas realizaron un excelente ejercicio de manos libres en la categoría Prebenjamín. Por otro lado, el conjunto Alevín logró dicha clasificación en el aparato pelota, mientras que el conjunto Infantil lo hacía en un ejercicio mixto de aro y pelota.

En el nivel de competición Copa, Elena Lara fue primera clasificada tras mostrar un brillante ejercicio de aro, como también lo hacía su compañera Laura Piña en el aparato pelota, con el que obtuvo la medalla de oro. Con dichos resultados, el equipo compuesto por ambas gimnastas recibía el título de campeón de la 1ª Fase Occidental de Andalucía en la categoría Infantil.

Al mismo tiempo, la mañana del domingo tenía lugar el I Torneo Ciudad de Utrera en el que participaron con éxito los conjuntos del nivel de precompetición avanzado del club nazareno. Los conjuntos Alevín P e Infantil M tomaron la primera posición. El segundo puesto fue para los conjuntos Alevín M e Infantil P, mientras que el conjunto Benjamín, compitiendo en una categoría superior, se hizo con la medalla de bronce.







